



Studio

30 m²

Réf. 843

239 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux saint paul: au coeur du centre historique de bordeaux , appartement de type 1 comprenant séjour/ cuisine équipé/ coin nuit, salle d'eau/wc situé au premier étage d'une charmante copropriété en pierre. Vous serez séduit par l'authenticité des lieux et la qualité de la rénovation où un soin particulier à été apporté à chaque Détail. Véritable havre de paix: à l'abri des regards et en plein centre de bordeaux, à deux pas de toutes commodités et des 4 lignes de tramway! 2 autres appartements de type 1 situés au rez de chaussé et au 2e étage sont également disponibles à la vente. Les ...

Bordeaux saint paul: in the heart of the historic center of bordeaux, type 1 apartment comprising living room/equipped kitchen/sleeping area, bathroom/wc located on the first floor of a charming stone condominium. You will be seduced by the authenticity of the place and the quality of the renovation where particular care has been taken over every detail. A true haven of peace: out of sight and right in the center of bordeaux, a stone's throw from all amenities and the 4 tram lines! 2 other type 1 apartments located on the ground floor and 2nd floor are also available for sale. The apartments ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

